Kreisstadt Homburg



Beschlussauszug

aus der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 06.05.2021

Öffentlicher Teil

TOP 3 Antrag der AfD-Fraktion: Anbringung von Pfandringen an städtischen Mülleimern bzw. in der Homburger Innenstadt

AM Neuschwander unterstützt den Antrag und merkt an, in diesem Zusammenhang sollten die Mülleimer überprüft werden, da sie teilweise in einem kläglichen Zustand seien und wohl erneuert werden müssten.

AM Mörsdorf begrüßt ebenfalls den Antrag und hofft, dass die Pfandringe in Homburg gut angenommen werden.

Abschließend hält der Vorsitzende fest, die Verwaltung werde die Thematik prüfen und die Ergebnisse im Arbeitskreis Stadtmobiliar vorstellen, damit dort, wie von AM Kirchhoff angeregt, das Thema diskutiert werden könne.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Kosten für Pfandringe in Erfahrung zu bringen, die an den öffentlichen Müllbehältnissen der Stadt Homburg angebracht werden können. Darüber hinaus sollen die Preise für weitere Pfandring-Varianten in Erfahrung gebracht werden, die etwa an Laternenmasten angebracht werden können oder aber eben an den verschiedenen Ausführungen der städtischen Mülleimer. Die Ergebnisse sowie eine Einschätzung der Umsetzbarkeit und einer Kosten-Nutzen-Einschätzung – auch für eine etwaige Testphase - werden dann zeitnah zur weiteren Beratung vorgestellt.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (bei 4 Enthaltungen von Bündnis90/Die Grünen (3) und Die Linke(1))